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 局 別 審 査 

 

１ 小 松 範 昭 委員（自民党）

 

１ ２７年度予算案について 

（１）ヨコハマ３Ｒ夢プラン第２期推進計画の初年度である２６年度を振り返って 

の所感について伺いたい。 

（２）厳しい財政状況の中、２７年度予算案はどのように編成したのか。 

 

２ 食品ロス削減に向けた取組の推進について 

（１）生ごみに特化したごみ組成調査による食品ロスの排出実態調査では、具体的 

に何を調査し、調査結果をどう活かすのか。 

（２）食品ロスに関する市民の意識、行動などについて、どのような手法で把握し 

ているのか。 

（３）食品ロスに関する聞き取り調査及びｅアンケートの結果はどうだったのか。 

（４）アンケート結果等を踏まえて、今後どのような取組を行っていくのか。 

 

３ 都筑工場長寿命化事業における市内中小企業の活用について 

（１）都筑工場長寿命化事業における市内中小企業への発注状況と今後の予定につ 

いて伺いたい。 

（２）プラント設備工事における市内中小企業の活用について伺いたい。 

（要望）横浜市が発展していくためには地元が潤い、地域を発展させ、地元の中小 

企業が元気に活躍できることが重要であり、市内中小企業の活用をより一層 

進めていただくよう要望します。 

 

４ 売電（自己託送）について 

（１）電気事業法の改正内容について伺いたい。 

（２）具体的な取組内容とその効果について伺いたい。 

（３）自己託送の活用について今後の考え方を伺いたい。 
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５ 南本牧最終処分場第２ブロックの延命化について 

（１）埋立廃棄物の高密度化の導入とその効果について伺いたい。 

（２）高密度化を実施していくうえでの工夫について伺いたい。 

 

６ 今後の廃棄物行政を進めるにあたっての副市長の所感について 

（１）今後の廃棄物行政を進めるにあたっての副市長の所感について伺いたい。 
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２ 尾 崎   太 委員（公明党）

 

１ 焼却工場の施設整備計画について 

（１）焼却工場の施設整備計画についての基本的な考え方について伺いたい。 

（２）長期的な視点に立った焼却工場の施設整備計画の策定をどのように進めてい

くのか。 

（要望）焼却工場は廃棄物処理の基幹となる施設であり、廃棄物処理が滞ることの

ないよう、整備計画を進めていただくよう要望します。 

 

２ 廃棄物処理・処分にかかる施設の強靭化について 

（１）津波対策の現状について伺いたい。 

（２）津波に対してどのような対策が有効であるのか。 

   

３ 喫煙禁止地区における喫煙所のあり方について 

（１）喫煙禁止地区にある喫煙所の清掃はどのように行っているのか。 

（２）きれいな喫煙所にしていくには、喫煙者に対するマナー向上の啓発にも力を

入れていくべきと思うがどうか。 

（３）市役所内部の連携とたばこ事業者との協調について伺いたい。 

（要望）喫煙禁止地区の喫煙所の環境を向上させつつ、たばこを吸う人・吸わない   

   人の両者の権利を守れるよう、しっかりとした対応を進めていただくよう要

望します。 

 

４ 公衆トイレの維持管理について 

（１）資源循環局が維持管理をしている公衆トイレは何か所あるのか。 

（２）公衆トイレの維持管理はどのように行っているのか。 

（３）どういう場合に公衆トイレの改修を行うのか。 

（要望）費用負担も含め、公民連携により、早急に鶴見駅西口公衆トイレの改修を、

検討していただくことを要望します。 
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５ 分別の徹底に向けた取組について 

（１）取り残しを行った後、どのような対応を行っているのか。 

（２）単身世帯の分別の徹底に向けて、どのような取組を行っているのか。 

（３）今後、分別の徹底に向けて、どのように取り組んでいくのか。 

 

６ リトレッドタイヤについて 

（１）これまでのリトレッドタイヤの検証状況について伺いたい。 

（２）今年度の導入状況はどうか。 

（３）今後どのように取り組んでいくのか。 

（要望）今後もリトレッドタイヤ拡大に向けて取り組んでいただくことを要望しま

す。 

 

７ 生ごみのバイオガス化について 

（１）生ごみのバイオガス化の実現可能性検討のために実施している調査について 

  ２６年度の調査結果はどうだったのか。 

（２）調査結果を踏まえて、生ごみのバイオガス化の事業化に向けた課題は何か。 

（３）今後の生ごみのバイオガス化について、副市長はどう考えているのか。 
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３ 今 野 典 人 委員（民主党）

 

１ ごみと資源の総量について 

（１）ごみと資源の総量の推移について伺いたい。 

（２）Ｇ３０プランからのこれまでの取組を振り返った、副市長の所感について伺

いたい。 

 

２ 古紙の分別の徹底について 

（１）燃やすごみの中にリサイクル可能な古紙がどれくらい混入しているのか。 

（２）正しく古紙を分別していない人に対してどのような取組を行っていくのか。 

（３）古紙の分別ルール等に関して、地域の皆様への周知が重要であると考える 

が、横浜市は、資源集団回収の登録団体に対してどのような働きかけを行って

いくのか。 

   

３ 集積場所の改善について 

（１）過去３か年の集積場所快善隊による改善件数について伺いたい。 

（２）集積場所改善に関する具体的な事例について伺いたい。 

（３）集積場所改善についての今後の進め方について伺いたい。 

 

４ 事業系の食品ロスの削減について 

（１）食べきり協力店の登録状況について伺いたい。 

（２）食べきり協力店と同様の制度を設けている自治体の状況について伺いたい。 

（３）食べきり協力店の登録数拡大に向けて店舗に対してどのようなアプローチを

行っているのか。 

（４）食べきり協力店に対する市民の認知度について伺いたい。 

（５）食べきり協力店の市民認知度をアップさせるために、今後の市民へのＰＲを

どのように進めていくのか。 
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５ 産業廃棄物の３Ｒについて 

（１）産業廃棄物の排出事業者に対してどのような指導を行っているのか。 

（２）産業廃棄物の３Ｒに向けて、市としてどのような指導を行っているのか。 

（３）産業廃棄物の排出事業者による具体的な３Ｒの取組としてどのようなことが

行われているのか。 

（４）産業廃棄物の３Ｒに向けた優れた事例が情報共有できるような取組について

伺いたい。  

 

６ ごみ焼却工場の補修費について 

（１）２７年度のごみ焼却工場における主な補修工事の内容と予算について伺いた

い。  

（２）主要機器の補修の実施時期はどのように判断しているのか。 

（３）主要機器の補修費の縮減等に向けて、どのように取り組んでいるのか。 

（４）付属機器の補修にどのように取り組んでいるのか。 

（５）付属機器の保全に今後どのように取り組むのか。 
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４ 串 田 久 子 委員（結ぶ会）

 

１ 降雪時と交通事故防止の対応状況について 

（１）降雪時のごみの収集について、市民へどのような周知を行っているのか。 

（２）委託業者に必ずタイヤチェーン等を完備するよう求めるとともに、降雪時に 

おいてはどう対処するのかといったマニュアルを整備し、安全作業を徹底する 

という提案について、現在はどのようになっているか。 

（３）交通事故防止の取組とその成果については、現在どのような状況か。 

 

２ 処分場の排水処理施設における放射性物質の測定について 

（１）下水汚泥焼却灰の試験埋立前後における南本牧最終処分場の空間線量の状況 

について伺いたい。 

（２）水質測定の下限値を下げるべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ 都筑工場長寿命化事業について 

（１）プラント設備工事の２７年度以降の計画について伺いたい。 

（２）発電機の機能向上とはどのようなことを行うのか。 

（３）発電出力が１，０００ｋＷ増加することで、どのような効果があると考えて 

いるのか。 

（要望）長期的な視点で整備計画を策定していただくことを要望します。 

 

４ 歩きたばこやポイ捨てに対する取組について 

（１）喫煙禁止地区以外の地域における歩きたばこやポイ捨ての状況について、ど 

のように捉えているか。 

（２）歩行喫煙現況調査の実施場所や内容について伺いたい。 

（３）調査個所数はどれくらいか。 

（４）調査結果は今後どのように活用していくのか。 
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（５）調査結果を活かしつつ、各駅・各地域の特徴や地域性も踏まえた取組が必要

と考えるが、見解を伺いたい。 

（要望）それぞれの地域特性を考慮し、また歩行喫煙現況調査の結果を活かして、 

喫煙禁止地区以外での取組も進めていただくことを要望します。 
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５ 荒 木 由美子 委員（共産党）

 

１ 南本牧第２ブロックの最終処分場について 

（１）流入水と放流水の放射性物質濃度をどのように測定して公表しているのか。   

（２）第２ブロック埋立終了後の安全性について、どのように管理を行っていくの

か。   

（３）ごみを少なくするというのは、最終的な処分場の管理でもお金がかかってい

ることを、もう少しアピールすることが必要だと思うがどうか。 

（４）原発事故の影響により、下水汚泥焼却灰を受け入れざるを得なくなったこと

について、副市長はどのように考えているか。  

（５）原発については、再稼働をやめるというスタンスを横浜市としても発信する

べきだと思うがどうか。 

（６）横浜市には原発がなくても影響を受けており、第２ブロックの埋立の処分の

仕方も同じで、その原因を作ったのが、原発だったという認識があるか。 

（７）想定を超える地震という中で、大津波が発生した結果、今の状況がでてきた

というのであれば、原発はやめましょうと言えると思うがどうか。 
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６ 平 野 和 之 委員（みんな）

 

１ 収集車の利活用について 

（１）スライドに映っている写真は何の広告か。 

（２）初めて広告スポンサーがついたことに対する所感について伺いたい。 

（３）営業部隊を組織して広告の仕事をとっていけば、横浜市の予算アップにもつ

ながると思うがどうか。 

 

２ 収集業務の広域化について 

（１）収集業務やごみの焼却などについて、広域化の進捗や方向感について伺いた

い。 

 

３ 廃棄物関連のＹ－ＰＯＲＴ事業の現在の状況について 

（１）廃棄物関連のＹ－ＰＯＲＴ事業の現在の状況と認識について伺いたい。 
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